

## Wako Erman Safar Buka Layanan IV A, Sadanis dan Kontrasepsi Gratis

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID](http://BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID)

Feb 22, 2022 - 15:33



*Gebyar Layanan IVA Test dan Sadanis serta Layanan Kontrasepsi Gratis dalam rangka Layanan Tali Tigo Sapilin*

Bukittinggi--Acara Gebyar Layanan IVA Test dan Sadanis serta Layanan Kontrasepsi Gratis dalam rangka Layanan Tali Tigo Sapilin di Institut Kesehatan

Prima Nusantara Bukittinggi yang dibuka oleh Walikota Erman Safar, Selasa(20/02).

Dalam statementnya, Wakil Rektor 2 Yuhendri Putra Ssi, M Biomed Phd Cand menyampaikan bahwa yang dimaksud dgn Tali Tigo sapilin adalah tim Pemerintah Kota Bukittinggi melalui OPD terkait, Tim Penggerak PKK Kota Bukittinggi serta Institusi Kampus IKPNB.

"Program ini merupakan perwujudan Inisiasi Ibu Negara tahun 2015 agar setiap wanita agar wanita terlindungi dari Kanker Leher Rahim." ujarnya.

Menurutnya, sasaran dari Program ini adalah wanita Warga Bukittinggi yang telah kontak dan aktif secara seksual.

Jumlah peserta yang akan di test ada sekitar 240 orang dari 24 kelurahan.

Dalam acara tersebut Walikota Bukittinggi Erman Safar mengatakan, agenda hari ini merupakan kepedulian Pemko untuk memberikan Layanan Test secara Gratis dengan dukungan Tim Penggerak PKK dan Institusi Stikes.

Walikota Erman Safar mengapresiasi kesolidan kerjasama dalam pelaksanaan Gebyar Test dan mengingatkan untuk selalu menjaga Prokes Pencegahan Penularan Covid.

\*Kepada Peserta Ibu Ibu yang hadir Walikota memberikan semangat dan berpesan agar jangan Takut. "Test ini penting untuk menginisiasi dini kondisi kesehatan Ibu Ibu semua, semoga selalu Sehat.

Pada acara tersebut juga dihadiri ketua GOW kota Bukittinggi Ny. Nurna Eva Kamila Marfendi , Wakil Ketua Tim Penggerak PKK, Para Camat dan OPD terkait.

Untuk kita ketahui bahwa Sadanis adalah pemeriksaan Payudara klinis (oleh tenaga medis terlatih) sedangkan Tes IVA adalah test Deteksi dini untuk Penyakit Kanker Serviks /Kanker Leher Rahim.